



建設ひょうご

発行所
〒652-0802 神戸市兵庫区水木通5丁目29
兵庫県土建一般労働組合
TEL 078 (576) 6721㈹
FAX 078 (576) 6726
<http://www.hyogodokon.or.jp>
編集人 社保対応部長
(カロナP支部版)
(組合員の購読料は会員費に含まれています)

仲間を増やせ
けんか印 検索

みんなで
賃金UP
生活安定

25日から5月25日の間
行ないます。
組合員で、立て看
板の立て替えを年一回
を田舎に各分会にぶ頼
じします。

25日には、看板製作
を支部五役、組織青年
部、各分会より一人の
参加で製作し立て替え
します。

その結果、兵庫土建
では要求賃金・日額2
6,000円、月額5万
2,000円に達成いた
しました。

職人さんの生活安定
を実現するため、
アンケートを実施し、
その内容を元に各支
部賃金改定を行な
ました。

組織拡大期間を2月
23日から5月25日の間
行ないます。
組合員で、立て看
板の立て替えを年一回
を田舎に各分会にぶ頼
じします。



立て看板製作

組織拡大期間を2月
23日から5月25日の間
行ないます。
組合員で、立て看
板の立て替えを年一回
を田舎に各分会にぶ頼
じします。

日指せ
組織拡大
組合員の減少に
歯止めをかけよう

その他、各分会幹事
さんによる頼いし、土建
組合のチラシを分会組
合員へ配り、立て看
板を立て替える年一回
を田舎に各分会にぶ頼
じします。



大型立て看板取り付け



2月11日㈯に、青年
部主催のボウリング大会
を開催しました。

参加人数は、大人4
人。小人ら人々20人で
各グループにわかれて
行いました。

組織が組合員の皆さん
のメリハリと緊張感がある大
切な運動ですので、数
は力なりで参加下さい。
現場や顔見知りの方へ
の声掛けなども協力を
お願いします。

組織が組合員の皆さん
のメリハリと緊張感がある大
切な運動ですので、数
は力なりで参加下さい。
現場や顔見知りの方へ
の声掛けなども協力を
お願いします。

参加人数は、大人4
人。小人ら人々20人で
各グループにわかれて
行いました。

青年部 設楽雄馬

教宣部へ投稿をお願いします

記事・写真・イラスト等 組合員さん
OKだよ
QRコード
LINE WORKS.

新加入のみなさん



かまど(窯業)

伊藤 雅広
中本 拓
長谷川 蓉子
建築事務
1600名



かまど(窯業)



かまど(窯業)

鶴野飛行場跡 「SORAかさり」 で学ぶ

支部習会 印務加宣 第35回

しげ横山さんの計20人
ごした。

朝の時半に車両所に

集合しバスに乗った。加

西市の鶴野飛行場跡で

ORAかさりに取材に

行き午後からは車両所

に戻り講師横山さんに

講義しぐれいたが午後

午時に終了解散しました。

宣部では加印支部教員

実務学習会を開催いた

しました。

参加者は支部長、会

計、教宣部、組織、青

年部、生技対部、青年

部など、各分会通信員

1人と本部から講師と



中の鶴野飛行場がハイ
ロット養成場所だった
事や近くに飛行機工場
があり、乙紫電、紫電改
など500機近くが製
造された事、10代、20
代の若人、婦人が特別
攻撃機2機3人乗りに



今や分会長としての
立派な姿になりました。
「ありがとうございます。
」とアドバイスをして
いました。

今が分会長としての
立派な姿になりました。
「ありがとうございます。
」とアドバイスをして
いました。

今が分会長としての
立派な姿になりました。
「ありがとうございます。
」とアドバイスをして
いました。

6年目の
役員と共に



乗って飛び立ち命を落
とした車などを学びま
した。

今の平和や自分があ
るのも先人たちの犠牲
や努力のおかげだと思
います。取材を通じて
大切な事を学べた気が
しました。

わ今会員や支部会員
の協力があって続けて
しまった。ありがとうございました。

おがざくまで分会長
になりましたが、これまで
も手離れていくよう

になりましたが、これまで
はノートロールで日々ハ
ンドルで、伝わっていきのか

いられます。」とアドバイ
スをしていました。

先日の保険証交換写
真の時でも、ありさ
づだけの一人との程度

だけで、自分で何を話
してくるのが今からな
くなってしまい、しじ
うもどうになってしま
いました。

自問自答してしまった。

自分自身の問題を抱いて
いたが、迷ひながら誠
実な話し方を心がけた
行錯誤の連続です。

人前で話す事が少し
は慣れてきましたが、少
しおしゃべりが上手にな
ってしまった。

以前で話す事が少し
は慣れてきましたが、少
しおしゃべりが上手にな
ってしまった。



会計次長玉置一藏
工夫と努力が必要だと
増えてやっています。
うめぐに継続的な幹部の
大切さを強調していく
ます。

今後は来場者数だけ
ではなく、住宅相談の件
数をもつと増やす様に
します。



今年は1月10日が平
日のため、14日の日曜
日に行こましたが、三
行こなかったと、告知方
近づいた結果度の来場



今年は1月10日が平
日のため、14日の日曜
日に行こましたが、三
行こなかったと、告知方
近づいた結果度の来場